

Lettre N° 43 - Pâques 17.

Bonjour les Amis.

Gros orage hier soir sur la région ce qui a provoqué quelques dégâts sur des maisons, des champs et des vignes. J'ai eu au téléphone des amis viticulteurs des Corbières qui ont été grêlés. Je porte particulièrement le Val de Dagne dans mes prières pour que celui-ci n'ait pas été trop impacté.

Je continue avec vous à me réjouir pour toutes ces initiatives solidaires qui fleurissent ici où là. Des milliers de confinés que l'on appelle « la réserve citoyenne » qui se met à fabriquer des masques afin de pallier à cette pénurie. Ce cycliste professionnel qui, en attendant un éventuel Tour de France, s'est improvisé livreur de médicaments. Tous ces « aides à domicile » qui font silencieusement un travail splendide d'accompagnement. Ces coachs sportifs et ces crieurs qui animent et font faire un peu d'exercice physique à des centaines d'habitants souriants à leur balcon. Tous ces actes citoyens me prouvent que le Royaume de Dieu est à l'œuvre aujourd'hui.

Naïf, illuminé, agaçant, c'est sûrement quelques-uns des griefs que les Juifs reprochaient à Etienne. (Ac. 7,51-8,1a)

La lapidation de ce premier martyr chrétien a pour but de faire disparaître tous ceux qui agissent au nom du Christ. Cette éradication provoquera la fuite hors de Jérusalem de tous les témoins qui iront annoncer l'Evangile aux quatre coins du globe.

« Voici que je contemple les cieux ouverts et le Fils de l'homme debout à la droite de Dieu ». Ce verset où Etienne, rempli de l'Esprit Saint, décrit sa vision et nous renvoie au récit du Baptême de Jésus.

« Tout le monde se faisant baptiser, Jésus fut aussi baptisé ; et, pendant qu'il priait, le ciel s'ouvrit, et le Saint-Esprit descendit sur lui sous forme d'une colombe. Et une voix fit entendre du ciel ces paroles : Tu es mon Fils bien-aimé ; en toi j'ai mis toute mon affection ». (Luc 3,21-22)

Par ce témoignage, Etienne atteste devant ses détracteurs que Celui qu'ils ont livré et assassiné était bien le Christ, le Fils de Dieu.

Comme Jésus sur la croix, Etienne prie pour ses bourreaux : « Seigneur Jésus, reçois mon esprit, Seigneur, ne leur compte pas ce péché ».

L'évangéliste Luc veut insister sur la totale identification d'Etienne au Christ.

Seigneur, remplis-nous de ton Esprit Saint, donne-nous en abondance le zèle apostolique et le courage missionnaire d'Etienne, le Saint patron de nos deux églises de Blomac et de Trèbes. Que nous sachions chaque jour être témoins de ton amour et de ta miséricorde.

À demain.

Philippe.

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :

philippe.guitart@orange.fr

regis.alquier381@orange.fr